

LANGE NACHT DER TECHNIK – GRAMM WAR ERSTMALS DABEI!

**Beste Perspektiven für eine erfolgreiche Zukunft**



Zum ersten Mal präsentiert sich am 17. Mai 2019 das GRAMM-Team auf der Langen Nacht der Technik. „Wir wollen unser Handwerk noch näher an Jugendliche heranbringen und ihnen somit die Entscheidung, einen handwerklichen Beruf erlernen zu wollen, so einfach wie möglich machen.“ So Ingo Gramm, Geschäftsführer der GRAMM GmbH & Co. KG in Friedrichshafen.



**Probier es aus! Das ist unsere Devise.**

Neben einem Rundgang durch die Werkstatt konnten die Jugendlichen ihr handwerkliches Geschick testen und direkt an der Werkbank Handyhalterungen, Pfeifen und vieles andere mehr bauen.

Entscheide dich jetzt für eine Ausbildung zum Dach- und Fassadenbauer!  
Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage.

[www.gramm-fn.com](http://www.gramm-fn.com)

LANGE NACHT DER TECHNIK – GRAMM WAR ERSTMALS DABEI!

## Beste Perspektiven für eine erfolgreiche Zukunft



**Ein Kreativangebot der besonderen Art:**  
Origami mal ganz anders - hier wurde die hohe Kunst des Faltens jedoch mit Kupfer angewendet.



**Anpiff ins Handwerk:**  
Mit wenigen Handgriffen und handwerklichem bauten sich die Jugendlichen eine Pfeife.



**Designer-Obstschalen aus Fassadenmaterial:**  
Hier durften interessierte Besucher Ihre eigene Obstschale aus ALUCOBOND falten.

Entscheide dich jetzt für eine Ausbildung zum Dach- und Fassadenbauer!  
Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage.